



Pièces **6 Pièces**
Superficie **183 m²**
Référence **1462**
Prix **2 695 000 €**

Les Baux-de-Provence Maison à vendre (13520)

Au cœur des Alpilles, aux Baux de Provence, cette magnifique maison en pierre d'environ 183 m² offre tout le charme et l'authenticité que vous pourriez espérer trouver dans les Alpilles. Superbe carte postale provençale entre d'un côté un magnifique mas en pierre, construit dans les règles de l'art et de l'autre, ses différentes vues sur la nature environnante ainsi que sur les roches alentours dont un rocher classé. Son parc d'un peu plus de 1,5 hectares est un savant mélange entre jardin joliment paysagé et une nature typique des Alpilles au milieu duquel se trouve une piscine 11X5 ...

In the heart of the Alpilles, set in the valley around Les Baux de Provence, this fabulous stone-built property of around 183 m² offers all the charm and authenticity that you would hope to find in the Alpilles. Classic postcard Provence: on one hand, a magnificent stone farmhouse that has been built according to traditional artisan building methods and on the other hand different vistas of the immediate natural environment and onto the limestone rocks of this mythical landscape, one of which is listed. Set in a park of a little more than 1.5 hectares the grounds are an inspired mix between ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

